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9岁女孩患白血病 网友自发捐款

□文/图 本报记者 朱 红

5月 29日上午，爱心网友来到
郾城区新店镇前丁村，将爱心捐款
5160.46 元钱交到了生病的贾诗涵
的爷爷奶奶手中。

由于贾诗涵的爸爸妈妈都在郑
州医院陪她，记者只见到了她的爷
爷和奶奶，爷爷贾宝成哆嗦着接过
钱后，老泪纵横：“感谢你们呐，
感谢好心人”。

9岁女孩突患疾病

贾宝成告诉记者，4月 8日，9
岁的孙女贾诗涵突然脸色苍白，发
起了高烧，没有精神，浑身无力。

他们急忙带着她去本地医院检查，
被告知孩子患了急性淋巴细胞白血
病。贾诗涵在本地住院了一段时间
后，于 4 月底转院到郑州一家医
院。“才不到两个月的时间，家里
就借外债近 15万元了。”贾宝成哭
着说。

奶奶万玉香告诉记者，她有一
个孙女和一个孙子，家里经济条件
还算可以，前几年刚盖起了房子，
把外债都还完了，虽然没有那么多
钱，但是一家生活得开心快乐，没
想到孙女突然得了这种病。她和老
伴身体都不好，她患有类风湿，老
伴患有肌肉萎缩病，这可咋办呢？

贾诗涵的妈妈李永杰通过电话
告诉记者：“当时孩子的验血报告
非常吓人，血常规三系为零，随时
会有生命危险，医生建议马上到郑
州大学第一附属医院或河南省儿童
医院治疗。我和她爸带着女儿来到
郑州大学第一附属医院，医生初步
诊断为急性白血病，我顿时感觉天
旋地转。医生说治疗这个病至少需
要二三十万块钱，可是我们所有的
存款只有两万块钱，丈夫像发了疯
一样找所有的亲戚朋友借钱，好不
容易借到了五万块钱，但这对于白
血病来说无异于是杯水车薪，未来

的治疗还不知道需要多少钱。”

爱心网友自发捐款

漯河爱心网友老李得知这个消
息后，就在群里发了这个消息，很
快许多不认识的网友，你10元，他
20元地开始捐款。

网友张杰在郑州工作，他的家
与前丁村相邻，5月 29日上午，他
也特意赶回来，带来“漯河人在郑
州俱乐部”微信群里收到的爱心捐
款。

两 方 网 友 捐 款 共 计 5160.46
元，均交给了贾诗涵的爷爷奶奶。

“只要能治好孙女的病，我一
定会告诉她是众多好心人救活你
的，让她长大了回报社会。而且我
都留的有账本，知道是哪些人捐款
了，让她慢慢地还给好心人。”万
玉香说。

截至 5月 29日，贾诗涵一家人
通过轻松筹平台共筹得 34750.43
元 ， 加 上 5160.46 元 ， 一 共 是
39910.89元。

该村支部副书记丁新国告诉记
者，近日，他也将组织村民为贾诗
涵捐款，尽力救救这个孩子。

（线索提供者李先生获奖励50元）

本报讯 （见习记者 尹晓玉）
“我在网上看到了今年漯河市小学
招生的学区划分，按照这个划分，
淞江芳园西区刚好在郾城区实验小
学的招生范围内。但在其备注的郾
城区实验小学招生范围内的楼盘
中，为啥没有淞江芳园西区这个小

区呢？”近日，家住市区太行山路
与嫩江路交叉口附近淞江芳园西区
的市民符女士拨打本报新闻热线反
映。

据符女士介绍，她在微信朋友
圈看到一篇标题为“漯河市2016年
最新中小学学区划分详情”的文
章。记者在符女士转载的这篇文章
中看到，文中详细介绍了我市中小
学学区划分及范围内的小区。按照
该文章的介绍，郾城区实验小学的
划片范围包括：黄河路以北，新北
环以南，太行山路以东，嵩山路以
西。范围内楼盘有：阳光花园、淞
江新城、 联合一百世贸中心、壹
号城邦等小区。

“按照往年的划分标准，淞江
路以北的小区是不在郾城区实验小
学学区的。是不是今年这个学校的
招生范围扩大了？既然扩大了，会
展中心周边很多小区都覆盖进去
了，为啥淞江芳园西区不在招生范
围呢？”符女士问。

针对符女士的问题，记者咨询
了教育部门。郾城区教育局基础教
育股工作人员表示，2016年市直、
各区关于小学的划片范围还没有确
定。目前，网上传的所谓的 2016
年小学划片范围并不可信。请广大
市民耐心等待，2016年小学招生划
片范围大概要到 6月中旬才能正式
出台。

微信上“2016年学区划分”系谣传
教育部门：划片范围还没确定

网友把捐款送给贾诗涵的爷爷奶奶，两位老人感动不已。

本报讯（记者 王 辉）看到这
辆自行车的模样，你有没有被惊
到？昨日下午2点多，记者在市区
长江路与嵩山路交叉口西南角的人
行道上看到了这辆自行车。

只见这辆车靠着树平放着，并
且还用链子锁起来。可是这辆锁起
来的自行车看着又有点令人“伤
心”：不仅车篓压扁了，车子的后
轮也没有了，车把的前闸更是不知
所踪（如图）。

“乖乖哩，这自行车都成这模
样了，还能骑吗？如果不能骑，车

主还把车子锁这么好，看来这车子
得有故事啊？”一些过路的人看到
这样的场景也是议论纷纷。

“其实，也没有啥故事。”附近
工作的环卫工周先生说，他5月初
见到这辆自行车锁在这里的，当时
一名年轻小伙子骑着车，突然前闸
断了，附近也没有修车的，那名小
伙子就把车子锁在路边的树上，想
着过几天再来取走。没想到一名捡
破烂的人看见这辆车后，将车轱辘
卸掉弄走了，所以现在这辆自行车
就成了这般模样。

车锁树上 后轮没了

本报讯（记者 潘丽亚） 住高
层楼房最担心什么？相信很多人的
回答都会是电梯是否能正常使用
吧。这不，家住辽河花园 24号楼
东楼的居民们就正遭受电梯的困
扰，他们楼上的电梯已经停止使用
将近两个月了。

【居民】
电梯停用 上下楼困难

“我们这楼上的电梯从4月6号
就开始停用了，到现在快两个月
了，我们上下楼都得爬楼梯，年轻
人还好点，老年人平时都不敢下楼
了。”5月 30日上午，家住辽河花
园 24号楼东楼的赵女士向记者反
映，因为 24号楼是高层建筑，电
梯停用后给居民们造成了极大的不
便。

随后，记者来到辽河花园 24
号楼楼下，几位楼上的居民七嘴八
舌地向记者诉起了苦。家住8楼的
赵女士说，由于辽河花园的 24号
楼属于我市较早一批的高层建筑，
总共 12层，电梯运行时间也比较
长。虽然以前电梯经常坏，但也总
会维修。这次是从 4月 6号开始，
就完全停止使用了，直到现在都没
有维修好，让居民们出行很不方
便。

该栋楼上的居民朱先生告诉记
者，他们居住的东楼，目前有 30
来户居民，有不少家里有老人，自
从电梯停用后，有的老人甚至都没
有下过楼。

“8 楼有一位孕妇前些天生孩
子，从医院回来后没法爬楼梯，不
得不让人抬着上了楼。”赵女士说。

【物业】
电梯老化 正协调资金

5月30日上午，记者联系上了
入驻辽河花园的尚鑫物业公司负责
人应先生。应先生告诉记者，由于
电梯使用时间过长，现在各个部件
都老化，出于安全考虑，物业公司
将电梯停用，现在正在协调维修资
金，尽快更换老化的电梯部件。

应经理说，由于电梯当时安装
时是组装的，使用到现在，各个部
件都老化相当严重，可以说已经彻
底报废，所以平时就经常出现各种
各样的故障，保修公司的人员每天
都要多次跑来维修，最多的时候一
天能来维修十几次，所以最后出于
对居民安全的考虑，物业公司不得
不将电梯停用。

“因为 24号楼存在问题较多，
我们只能一个一个地解决。”应经
理告诉记者，如地下室排水不通、
自来水水压低、电梯老化等。这些
问题如果解决就必须使用房屋维修
基金，他们已经向房管部门递交了
申请，目前地下室排水、自来水二
次增压的资金已经批下来了。

“房管部门担心维修基金不够
用，所以让我们先把地下室排水和
自来水二次增压问题给解决了。现
在我们也正在与房管部门积极协
商，想办法筹措一些资金，尽快地
维修。”应经理表示，如果全部更
换成新电梯，所需资金和难度都比
较大，目前他们与房管部门协商，
将电梯的厢体不动的情况下，尽可
能地更换全部的部件，确保电梯的
安全使用。

电梯停用近俩月
居民上下楼困难


